

SUD reste le 1^{er} syndicat à la DRLOI !

Décembre
2020

■ Les élections au conseil d'administration se sont déroulées dans un contexte difficile en raison de la crise sanitaire ■ Au niveau national, SUD perd un siège au profit de l'alliance CGC/CFTC ■ A la DRLOI, SUD reste le premier syndicat, loin devant FO et la CFDT ■ La CGT devient quatrième organisation et perd 6% des voix ■ Ce résultat est une bonne nouvelle et un signe fort lancé à la direction de la DRLOI, en ces temps de turbulence.

Les résultats au niveau DRLOI

Inscrits : 2056 Votants : 1281 Blancs : 79 Exprimés : 1202			
SUD	: 400 voix	33,28%	(+ 5,45%)*
FO	: 265 voix	22,05%	(- 2,52%)
CFDT	: 224 voix	18,64%	(+ 1,95%)
CGT	: 214 voix	17,80%	(- 5,97%)
CGC/CFTC	: 99 voix	8,24%	(+ 1,1%)

* Entre parenthèse, le différentiel par rapport aux élections de 2015.

SUD largement en tête !

La participation à la DRLOI a été de 62,31%, mais inégale selon les sites (de 72% à Bonneuil à 55% à Roissy HUB et près de 67% au transport). Contrairement au national, les cadres ont autant voté que les employé-es. Il est impossible d'avoir les résultats par établissement, c'est dommage ! SUD conforte sa première place à la DRLOI, obtenue en 2015, en progressant de plus de 5%. C'est un encouragement au syndicalisme de lutte et sans compromission. Un grand merci à toutes et tous !

Un scrutin peu enthousiasmant !

Ce scrutin a été marqué par une forte baisse de la participation par rapport aux élections du Comité Technique de décembre 2018. Cela peut s'expliquer par plusieurs raisons :

- Le conseil d'administration apparaît très éloigné du quotidien des salariés.
- Les syndicats sont représentés de façon minoritaire (7 membres sur 21) et ne pèsent que très peu dans les décisions, d'où un manque d'engouement du personnel pour ces élections.
- Une communication managériale moins appuyée qu'aux élections du Comité Technique.
- Le contexte global, sur fond de crise sanitaire, n'a pas beaucoup incité les salarié-es à voter.

Le résultat national

Inscrits : 221 451 Votants : 112 785 Blancs : 10 718 Exprimés : 102 067			
SUD	: 18,25%	(- 1,86%)	1 élu (- 1)
CGT	: 23,96%	(- 2,51%)	2 élus (=)
CFDT	: 25,08%	(+ 4,52%)	2 élus (=)
FO	: 19,29%	(- 0,17%)	1 élu (=)
CGC/CFTC	: 13,42%	(+ 2,02%)	1 élu (+ 1)

La tendance nationale

Nationalement, c'est un peu l'inverse de la DRLOI. SUD perd au siège au profit de l'alliance CFTC/CGC. Avec l'augmentation du nombre cadres (+ 5 000), la baisse du nombre de salarié-es (- 22 000) et un vote des cadres très supérieur au vote employés (65% contre 45%), la CFDT et l'alliance CFTC/CGC ramassent la mise ! C'est LA leçon à tirer de ce scrutin car au seul niveau employés, SUD est deuxième syndicat devant ces deux organisations !

Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui nous ont fait confiance en portant leur voix sur les listes SUD !